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会 長　坂 田 清 茂
　私の人生の中で唯一頭が上がらない勝瀬先生を今
日はお招きいたしました。私は東洋大学建築学科出身
なんですが生まれも育ちも東京ですが、普通の都立高
校に通っておりました。 2年生になりますとどういう大学
に行くのかもしくは就職するのかという進路を決めるわ
けですよね。自分で言うのも変ですが数学と理科の成
績が良かったので…理系では学年では、一応トップで
したので✨笑。なので文系じゃなくて、理系だろうと思い
進路を考えておりました。
　そして高校の先生から『東洋大学という所があって推
薦入学の枠があるから坂田行くか』と言われてました。
色々ありましたが、結果的に行くことになりました。 電機
系や理系と言いながら化け学とか、そういうの不得意
だったので建築系であれば、少しは理解できるんじゃな
いかなという甘い気持ちで入学しました。 
　大学時代はたまたま、SAAの滝澤くんと同じクラス
だったんですけど、全然覚えてないです（笑）
建築の世界では、僕はかなり、劣等生だったんですよ。
考え方が甘くてもう、同級生がものすごい優秀な人が
多くて…まあ、滝澤くん以外はですけど（笑）
　この世界じゃ、戦えないなと僕はその時、思ったんで
すね。それで、あまり大学も行かなくて千駄ヶ谷というと
ころの駅前に東京体育館があって、ライフセーバーみた
いな、ライフガード…すなわち監視員のアルバイトを3
年間やってました。 そのバイトの方が面白いという感じ
で、本当に、卒業できるかな…ぐらいな感じで過ごしてま
した。 
　4年になるとゼミに入らなくちゃいけないということで、
3年生の時に先生たちが『うちのゼミ入れ』とそれぞれ
勧誘の会みたいのがありました。
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『卓話例会』

　そういう中途半端な大学生活を過ごしてたので『この4年
間で1つぐらいはなにかを成し遂げなきゃいけない、これを
やった！』というものが欲しいなと思った中で今日、これから
ご登壇いただく勝瀬先生に相談したワケです。
　『うちの研究室、お前ら入れ』というような言い方だったと
記憶してますが…その時に、勝瀬先生が『海外、東南アジア
に連れて行ってやる』と言うんですね～。
　皆さん、建築関係の方はわかってる人が多いと思うので
すが今の日本住宅はほとんど『木造軸組工法』なんですよ。
鉄骨や、あと壁式工法などももあるのですが、圧倒的に木
造軸組工法なんですよ、日本は。 柱と針を中心とした構造
でできていると。 これは世界的にはかなり珍しいことなの
だけど、日本人は当たり前だと思ってんです。
　欧米はほとんどないです。 東南アジアから東アジアにか
けてしかこの『木造軸組工法』ってないんですよ。 なんでだ
か分かりませんよね･･･。それを知ろうというのが勝瀬先生
の研究テーマだったんですよね。これは面白いなと思って、
ジャングルみたいなところに調査に行き写真を撮り、図面
を書き、暮らしぶりだとかもう様々研究しました。それがテー
マになった今日持ってきました私の卒業論文。あとで回しま
すね。
　それで、大学生活は終わったんですけど、33日間という
長い期間海外へ行ったという若い頃の体験が、怖いものな
しみたいな色々なことに抵抗が全然なくなったっていうの
がありますね。
　今度国際奉仕委員会で行きますが我が社でもベトナム
社を作ることになりました。大学を卒業してから30年後です。
今から思うと、あの時、勝瀬先生と一緒に行った東南アジ
アの体験“こいつらと一緒に仕事したいな”みたいなのが
根底に僕はあったのではないかと思っていて、ベトナムでも
起業することに繋がったのではないかと感じています。
　そういう意味でも、勝瀬先生本人には言いませんけど
（笑）感謝しております。本日は勝瀬先生から面白い話が聞
けると思います。皆さん、最後まで、楽しんでいただきたいと
思います。
　あ…もう1人怖い人が今日は来ています。私の家内です
（笑）。この怖い2人の中で、例会が無事終了することを願っ
ております。
以上で、会長の時間を終わります。ありがとうございました。

会 長 の 時 間4
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　4年になるとゼミに入らなくちゃいけないということで、
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　そういう中途半端な大学生活を過ごしてたので『この4年
間で1つぐらいはなにかを成し遂げなきゃいけない、これを
やった！』というものが欲しいなと思った中で今日、これから
ご登壇いただく勝瀬先生に相談したワケです。
　『うちの研究室、お前ら入れ』というような言い方だったと
記憶してますが…その時に、勝瀬先生が『海外、東南アジア
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マになった今日持ってきました私の卒業論文。あとで回しま
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　それで、大学生活は終わったんですけど、33日間という
長い期間海外へ行ったという若い頃の体験が、怖いものな
しみたいな色々なことに抵抗が全然なくなったっていうの
がありますね。
　今度国際奉仕委員会で行きますが我が社でもベトナム
社を作ることになりました。大学を卒業してから30年後です。
今から思うと、あの時、勝瀬先生と一緒に行った東南アジ
アの体験“こいつらと一緒に仕事したいな”みたいなのが
根底に僕はあったのではないかと思っていて、ベトナムでも
起業することに繋がったのではないかと感じています。
　そういう意味でも、勝瀬先生本人には言いませんけど
（笑）感謝しております。本日は勝瀬先生から面白い話が聞
けると思います。皆さん、最後まで、楽しんでいただきたいと
思います。
　あ…もう1人怖い人が今日は来ています。私の家内です
（笑）。この怖い2人の中で、例会が無事終了することを願っ
ております。
以上で、会長の時間を終わります。ありがとうございました。
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幹 事 　織 田 裕 之

　はい、私のダイエット話はまた
後でしたいと思います（笑）。今日
の案内はまず秋田豪雨災害の支
援金が5万9000円集まりましたの
で地区に振り込みました。
また、本庄市ボランティアセンター
のチラシと、本庄女子青年貢献サ
ポートセンター、本庄市社会福祉
協議会の方から講演会の案内が

来ておりますので回覧します。
　ロータリー囲碁同好会から大会のご案内と5月のロータ
リー国際大会の案内がきてます。
2024年5月24日（金）～28日（火）まででシンガポールで開催
される予定です。多くの皆さんのご参加をお待ちしております。

　9月の第3例会は移動例会です。
本庄ｋらバスと案内を差し上げたと
思うのですが、朝非常に早い時間
でないとフライトに間に合わないと
いうことなので変更しまして羽田集
合というような形を取らせていただ
きたいと思います。フライトの時間が、

羽田発8時45分なので、羽田の第2ターミナルに8時までに集
合していただきたいとご案内いたします。
　おすすめの電車等も併記しておりますので、それを参考にし
てください。新幹線という選択肢ですとフライトの時間にギリギ
リになってしまうっていうことなので、在来線の始発か、その次の
電車をご利用になることをおすすめします。
　もう1点会費の件です。最終の金額が決定いたしました。会
員の旅費お1人様、6万6000円、ご家族の旅費が9万円という
ことになります。 振込先を明記いたしますので、9月の20日まで
お振込みをお願いいたします。現金で、という方がいらっしゃる
場合には、事務局の小林さんにお渡しいただきたいと思います

真下　功親睦活動委員長

　LINEグループで、例会のイベント
のご案内をしておりますがLINEの
ページ上に赤い“イベント”という例
会のご案内です。そこをタップして
開きますと、『 参加・不参加・未定』と
押ますので、タップしてくださし。出席
の確認が取れます。どの方が出席、

どの方が欠席されるかもわかります。現在66名のグループなん
ですけれども33名の出欠確認が取れてます。まだ半数の方の
アクションしか取れてませんので皆さんでご協力をお願いいた
します。以上です。

須田礼子公共イメージ委員長

　本日の理事会でこの度、渋谷先
生と中村先生の肝入りの麻雀部が
発足することが決まりました。 
発起人は私含め武正さん、池田さ
ん、相川さん、鈴木純さん温井さん
です。今月に発足人会議を開いてま
た皆さんに、案内を送らせてもらい

ます。 麻雀部はゴルフと同じように会員、または家族、そして会
員が認める皆さんの部への入会もできますので、ぜひご参加
いただければと思います。新入会員の予定者坂本くんも入会
できます。是非、麻雀部、よろしくお願いいたします。また、決まり
次第、皆様にご案内いたします。

桜井祐治会員

時間が押してます！
極めて短くお願いします
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　自己紹介は割愛してロータリー歴だけお話させていただきま
す。入会して33年になります。朝霞クラブで知っている方も多いと
思いますが紹介者は栗山さんです。大学で職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕、全部やってきからロータリー活動も難し
くないということで入会したわけです。今日は『坂田くん』と呼ばせ
てもらいますが彼にに声かけられてぜひ、自分の出発の原点に
なったアジアの研究について、卓話をお願いできないかと。
　実は私、アジアのみならず日本も青森から鹿児島まで木造調
べました。その次は北アフリカ、サハラ砂漠、次に中近東、次に北
欧で大体そういうとこの集落、住居を見てきましたが今日は坂田
君が学生時代に行った東南アジアに絞って話します。 
　私自身は大学と2つ事務所設計事務所と都市計画事務所を
やってまして、実践と学問をやらないと海外では通用しません。実
は埼玉県でも29市町村の再開発をやってきました。
　今日は時間がないないので始めます。第1部テーマです。日本
住居のルーツは大きく3つにわかれ1番大きいのは南方系、黒
文化圏ですね。これは沖縄からで南西諸島から先島諸島ね。
それから鹿児島、高知、それから紀伊半島から房総まで流れて
ます。もう1つは半島系、これは朝鮮半島から騎馬民族の流れ。
それから、北方系はアイヌ民族を中心にですね、見てきたんです
けど。
　大学のプロジェクトで、東洋大学は東洋の文化、生活、そうい
うのをやると。私は日本を調べてたので、アジアに行ける連中っ
て誰がいるんだと言うと、建築学科では私しかいないです。
　私は元々山岳部だったからお前が行けということになったわ
けです。
　今日お見せするのはこの地図見てください、これ手作りなんで
す。どういう人物が作ったこというと、第2次世界大戦中の、わかり
やすく言うと石膏です。 日本が入る前に現地に入って、全部そこ
の土地の文化資料調べたんです。私も随分手伝いました。 
この人の資料でいけることに、なっ、いけるっていうのは。
　こういう床が圧倒的に多い中で自由化っていうのはですね、こ
の山岳地帯は全部自由化です。
　僕は論文はいっぱい書いてるんですけども、カリフォル大学か
らオファーが来ましてぜひ論文を出して大学でレクチャーしてくれ
ということで半年間カリフォルニアに行きました。アジアの建築っ
て彼らは木造文化について非常に関心があるんです。
　北米は、ツーバイフォー、北欧はアルセコ工法、 丸太を組み重
ねていくやり方ね。全部違うんです。
　また、民族学の走りの柳田国男、早稲田の先生ね、岡山出身
ですけど。シュっていうのはお金になる作物。 
この道は雲南大理というとこへ続く。中国。マウンテンロードとい

9 卓　話7 誕生祝い・結婚祝い われ畑では何を作ってるかっていうと、お金になる作物。 大半が
大麻です。私の調査してる時にはその隣で吸ってますからね。 
　みんな大学と研究協力の提携をしてるわけです。　山を降り
る時に大麻を持っているんじゃないかと警察にチェックされるわ
けです。 
　日本の土間があって、高床があって、見てください。これ、伊勢
神宮の作り方です。私は別にそんな研究してるわけじゃないんで
すけども、で、さらに鳥居があるわけですね。 
　それから、もっと重要なのは、これだけ覚えていてください。こ
れ、桜です。桜はバラかっていうのをご存知でしたか。バラですよ、
バラ。
　基本的にはこれ、みんなこうゆ自由化です。ただ、ベッドが入る
とこだけは高いか。豚だとか鶏だとか、離し飼いなの。これがミャ
ンマーとタイの国境地帯にカレン族。これ有名です。
　彼らの木材は全部チーク材。日本で言うと高級化ですね。こ
れ全部掘っ立て小屋です。で、こういう風に村人が、手伝って、台
所、住居の部屋、高床です。もっと面白いのは、彼らのこの基礎
の部分にはニワトリの肉だとかバナナとだとか 卵を入れるんで
すね。
　スマトラは大地震があったり津波があったり大変な土地です。
ジャワ島は自由化で。これ見てください。文解図を作ってみたん
ですけども、どういうことかと。4本柱です。4本柱の上に屋根を
作って、エクスパンション、エクスパンション、こう拡大していくんで
すね。住居を拡大、これが王宮の作りです。これが軸組を持つ大
きな特徴として日本の皇族の方もこう行かれたみたいですね。
　イスラム教男性は働くだけ、女性は子孫を残す。だから母形家
族で、これすごいですよ。これ一族ですから、みんな集まってくる
んですね。
　バリ島です。観光で有名ですね。日本人にとっては非常に面
白いって。 東南アジアが有名な木造で軸組は木造なんだけど、
全部竹です。バンプ竹のハウス。東南アジアっていうのは竹文
化っていうの聞いたことがある竹で、壁から屋根から全部竹で
す。パリはイスラムじゃなくてヒンズー教です。インドネシアもね、
色々民族によってキリスト教、イスラム教、ヒンズー教、仏教があっ
たりしますね。 
　ブナッツ族。これ住居です。主食は何かあったらトウモロコシ
です。これも4本柱です。どうも向こうの方では気温の原則みたい
になってるみたいですね。
　猿の音だとかのします。ここ、ゴリラも結構いますからね。保存
地区ですか。案内してくれた人間は鉄砲を持ってます。危ないか
らね。
　ボルネオのルングス族。これが南シナ海。話題の中国は俺の
国だって言ってる。今これが問題になってるわけですね、ここは。
これがミンドロ島、マギャン族。
　バギオロータリークラブとお付き合いしてるっていう話を聞きま
した。 深谷クラブの新島さんが、バギオ30回行ってるっ言ってまし
た。だから、間違いなく黒潮文化としてこういう風に繋がってる。
要するに鹿児島、高知、それから房総半島、これずっと黒潮文化
圏にあったということです。 こんなようなことでです。駆け足でした
けれどこれで終わりたいと思います。

　埼玉工業大学の留学生王睿
涵と申します。中国出身です。日
本来て3年目です。
最近インターンシップ参加してき
ました。物流の運搬システムの
会社です。 
ロータリークラブでのスピーチを
した経験を活かしてインターンの
成果発表会に自分の経験もの
せて発表しました。多分1番自分が人事の方に覚えられてると
思います。クラブからこういう機会をいただいて、本当にありが
とうございました。まだ話したい事がありますが、またにしてくだ
さいと言われ（笑）以上になります。ありがとうございました。

野 田 貞 之 ／ 江 積 栄 一
櫻 澤真琴／福嶋利彦
岡崎吉宏／高柳育行
浅香　匡／茂木　正
八木茂幸

岡崎吉宏 斉藤一英

 9月
誕生

おめでとう

 9月
結婚

おめでとう

国際ロータリー
第2570地区

勝瀬義仁 地区戦略計画委員
第1部：日本住居のルーツを求めて
第2部：北朝霞物語 地域活性化と町づくり

朝霞キャロットＲＣ

米山奨学生 奨学金授与
王　睿涵さん

おう　えいかん
8

　サンティです。18歳です。台
湾から来ました。日本に来て3
週間です。 浴衣着てママと花
火見たり濃厚抹茶アイスク
リーム食べました。とてもおい
しいけど2キロ太りました。
今週の月曜日から学校行き
ました。部活と科学と数学は
台湾の住居に似てます。友達
もできました。皆さん親切です。
台湾の朝ごはんも作りました。ママ美味しいと言ってくれました。
はい。そして今、私の日本語はだ上手ではありません。でも、 勉
強頑張ります。ありがとうございました。

青少年交換留学生 バナー贈呈
邱子瑜（CHIU,ZIH-YU）さん
ちう　じ　ゆう
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　自己紹介は割愛してロータリー歴だけお話させていただきま
す。入会して33年になります。朝霞クラブで知っている方も多いと
思いますが紹介者は栗山さんです。大学で職業奉仕、社会奉仕、
青少年奉仕、国際奉仕、全部やってきからロータリー活動も難し
くないということで入会したわけです。今日は『坂田くん』と呼ばせ
てもらいますが彼にに声かけられてぜひ、自分の出発の原点に
なったアジアの研究について、卓話をお願いできないかと。
　実は私、アジアのみならず日本も青森から鹿児島まで木造調
べました。その次は北アフリカ、サハラ砂漠、次に中近東、次に北
欧で大体そういうとこの集落、住居を見てきましたが今日は坂田
君が学生時代に行った東南アジアに絞って話します。 
　私自身は大学と2つ事務所設計事務所と都市計画事務所を
やってまして、実践と学問をやらないと海外では通用しません。実
は埼玉県でも29市町村の再開発をやってきました。
　今日は時間がないないので始めます。第1部テーマです。日本
住居のルーツは大きく3つにわかれ1番大きいのは南方系、黒
文化圏ですね。これは沖縄からで南西諸島から先島諸島ね。
それから鹿児島、高知、それから紀伊半島から房総まで流れて
ます。もう1つは半島系、これは朝鮮半島から騎馬民族の流れ。
それから、北方系はアイヌ民族を中心にですね、見てきたんです
けど。
　大学のプロジェクトで、東洋大学は東洋の文化、生活、そうい
うのをやると。私は日本を調べてたので、アジアに行ける連中っ
て誰がいるんだと言うと、建築学科では私しかいないです。
　私は元々山岳部だったからお前が行けということになったわ
けです。
　今日お見せするのはこの地図見てください、これ手作りなんで
す。どういう人物が作ったこというと、第2次世界大戦中の、わかり
やすく言うと石膏です。 日本が入る前に現地に入って、全部そこ
の土地の文化資料調べたんです。私も随分手伝いました。 
この人の資料でいけることに、なっ、いけるっていうのは。
　こういう床が圧倒的に多い中で自由化っていうのはですね、こ
の山岳地帯は全部自由化です。
　僕は論文はいっぱい書いてるんですけども、カリフォル大学か
らオファーが来ましてぜひ論文を出して大学でレクチャーしてくれ
ということで半年間カリフォルニアに行きました。アジアの建築っ
て彼らは木造文化について非常に関心があるんです。
　北米は、ツーバイフォー、北欧はアルセコ工法、 丸太を組み重
ねていくやり方ね。全部違うんです。
　また、民族学の走りの柳田国男、早稲田の先生ね、岡山出身
ですけど。シュっていうのはお金になる作物。 
この道は雲南大理というとこへ続く。中国。マウンテンロードとい

10 ニコニコＢＯＸ発表

われ畑では何を作ってるかっていうと、お金になる作物。 大半が
大麻です。私の調査してる時にはその隣で吸ってますからね。 
　みんな大学と研究協力の提携をしてるわけです。　山を降り
る時に大麻を持っているんじゃないかと警察にチェックされるわ
けです。 
　日本の土間があって、高床があって、見てください。これ、伊勢
神宮の作り方です。私は別にそんな研究してるわけじゃないんで
すけども、で、さらに鳥居があるわけですね。 
　それから、もっと重要なのは、これだけ覚えていてください。こ
れ、桜です。桜はバラかっていうのをご存知でしたか。バラですよ、
バラ。
　基本的にはこれ、みんなこうゆ自由化です。ただ、ベッドが入る
とこだけは高いか。豚だとか鶏だとか、離し飼いなの。これがミャ
ンマーとタイの国境地帯にカレン族。これ有名です。
　彼らの木材は全部チーク材。日本で言うと高級化ですね。こ
れ全部掘っ立て小屋です。で、こういう風に村人が、手伝って、台
所、住居の部屋、高床です。もっと面白いのは、彼らのこの基礎
の部分にはニワトリの肉だとかバナナとだとか 卵を入れるんで
すね。
　スマトラは大地震があったり津波があったり大変な土地です。
ジャワ島は自由化で。これ見てください。文解図を作ってみたん
ですけども、どういうことかと。4本柱です。4本柱の上に屋根を
作って、エクスパンション、エクスパンション、こう拡大していくんで
すね。住居を拡大、これが王宮の作りです。これが軸組を持つ大
きな特徴として日本の皇族の方もこう行かれたみたいですね。
　イスラム教男性は働くだけ、女性は子孫を残す。だから母形家
族で、これすごいですよ。これ一族ですから、みんな集まってくる
んですね。
　バリ島です。観光で有名ですね。日本人にとっては非常に面
白いって。 東南アジアが有名な木造で軸組は木造なんだけど、
全部竹です。バンプ竹のハウス。東南アジアっていうのは竹文
化っていうの聞いたことがある竹で、壁から屋根から全部竹で
す。パリはイスラムじゃなくてヒンズー教です。インドネシアもね、
色々民族によってキリスト教、イスラム教、ヒンズー教、仏教があっ
たりしますね。 
　ブナッツ族。これ住居です。主食は何かあったらトウモロコシ
です。これも4本柱です。どうも向こうの方では気温の原則みたい
になってるみたいですね。
　猿の音だとかのします。ここ、ゴリラも結構いますからね。保存
地区ですか。案内してくれた人間は鉄砲を持ってます。危ないか
らね。
　ボルネオのルングス族。これが南シナ海。話題の中国は俺の
国だって言ってる。今これが問題になってるわけですね、ここは。
これがミンドロ島、マギャン族。
　バギオロータリークラブとお付き合いしてるっていう話を聞きま
した。 深谷クラブの新島さんが、バギオ30回行ってるっ言ってまし
た。だから、間違いなく黒潮文化としてこういう風に繋がってる。
要するに鹿児島、高知、それから房総半島、これずっと黒潮文化
圏にあったということです。 こんなようなことでです。駆け足でした
けれどこれで終わりたいと思います。

　貴重な時間、ありがとうござい
ました。 ずっと拝聴し、なかなか東
南アジアの、建物・住居とに触れ
る機会がないので初めて聞く言
葉や民族、文化など知らなかった
ことが頭の片隅に残るような卓話
を聞かせていただき、誠に感謝しております。
　西洋などもその土地土地でこういろんな建物があると思い
ますが、観光地になっている所もありますが、東南アジアという
地域はそれなりの建物の作りや生活に合わせた建築になって
るのかなと私なりに理解した部分もありました。
　今日私の中で1つだけ必ず忘れないだろうという箇所があ
りました。『キンタマーニ』ですね。
　本当に貴重な卓話でした。
　お忙しい中ではありますが本庄ロータリークラブのために遠
くまで足を運んでいただきまして誠にありがとうございます。
ありがとうございました。

坂田清茂／渋谷修身／坂上清之介／矢部一臣
井田正志／金井福則／茂木　正／鈴木　純／矢島淳一
武正進介／橋本和也／斉藤一英／加藤玄静／春山茂之
須永秀和／鈴木元道／佐藤賀則／滝澤博史／池田敦司
茂木　聡／宮田博史／塚越茂／大日方晋一／坂本優蔵
井古田悦男／

櫻澤真琴
ニコニコBOX委員長

寺本和彦
ニコニコBOX委員

勝瀬義仁様
本日の卓話よろしくお願いします。

坂田清茂
Message

25,000円
卓話を動画にてご視聴頂けます YouTube

橋本和也副会長謝　辞

合 計 51,000円

あと1つだけ。もし、もし機会があれば
まだまだ珍しい、おそらくロータリじゃないと
こういう話聞けないよね、という話しあります。
今日は東南アジアやりましたけど、
中近東だとか北アフリカ面白いよ。

紙面の都合で卓話内容を大幅に割愛しております。
下記URLから卓話動画をご視聴ください。
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11 出席委員会発表

会員数 93名（出席免除会員2／ 出席義務会員数91）
本日の出席会員数 48名 本日の出席率 51.6％

髙橋祐介
出席委員長

鈴木　純
出席副委員長

本日は皮膚や髪の毛の育生をサポートするビ
タミンB6が豊富に含まれるイワシの天ぷらです。
ご賞味ください。

ニコニコBOX
Message

本日は貴重な時間を頂きまして東南アジア住
居の卓話をさせてもらいます。
よろしくお願いいたします。

勝瀬義仁様
Message

中島高夫／須田礼子／金子　章／園部　守／真下敏明
寺本和彦／小田切浩／櫻澤真琴 8,000円

2,000円

坂本和義様
本日はオブザーバーありがとうございます。
今後共よろしくお願いいたします。

温井康宏
Message

1,000円

2,000円

2024年ロータリー国際大会のお誘いパンフ
レット出来上がりました。ぜひご参加ください。

織田裕之
Message

先月夜間例会ありがとうございました。藤井　仁
Message

織田裕之／高柳育行／戸矢元一／石原美枝／蓮見　裕
巴　高志／岡崎吉宏／高橋祐介／笠本　盛
五十嵐敦子 10,000円

しぶや会麻雀大会で優勝させて頂きました。
また遊んでください。

桜井祐治
Message

3,000円

 GUEST

本日の本日のホットGUEST
ご紹介です。
入会予定者🌟として
撮影させて頂きました（笑）

🌟坂田会長の奥さま🌟
本日はご参加いただき
ありがとうございました。

・K’s Auto Exchange　坂本和義（さかもとかずよし）様
12 次回プログラム発表

13 点　鐘

　勝瀬先生、本当にありがとうござ
いました。これお見せするのを忘れ
たんですけど、1983年に書いた私の
卒業論文。
　出席番号56番、坂田清茂、指導
教員勝瀬義仁って書いてあります。
結構大変で全部手書きですよ、これ。
先程の卓話のスライドで先生の図

面とか、立体図でありましたね。
あれ一部は僕の作品です（笑）。 ということで、今日はほんと
に、充実した例会だったと思います。
ありがとうございました。点鐘します。

宮田博史プログラム副委員長

それでは、恒例になりました！

次回プログラムの発表です。
9月14日木曜日12時半からこちら五
州園にて行います。 
次回も卓話例会となります。講師の
方はLPGAティーチングプロ、渡邉
正子様をお呼びしております。 

脱OL,プロとしてアマチュアゴルファーの強い見方!
『ゴルフに関することなら私にお任せください』ということでお話
をいただきます。
　また、筋肉を伸ばしたりするストレッチ等も行っていただける
ということですので、ゴルフもされてない方もぜひご参加いただ
ければと思います。

次回例会の献立の発表をします

1 トロナス肉味噌田楽

2 さごち唐揚げ

3 鳥くね煮込み

4 サラダ

5 タコ包み酢味噌かけ

6 きのこご飯

7 みそ汁

8 ブドウ

ぜひご参加よろしくお願いいたします。以上です。
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スポットライト
HIGHLIGHT

本日のナイスショット

2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

掲
示
板

INFORMATION

例会でお伝えできなかった
トピックスを

掲示板でお知らせいたします

あとがき

わたしが最近感じたこと
　本日は卓話例会のため、時間も限られるという想定で
私がリーダーを努める“甦れ2570地区プロジェクトの富
士登山”は先週、8月の第3例会で長谷川会員から報告し
ていただきました。 8月20日～21日、76歳の方が最高高齢
者で24名で富士登山を無事に終えることができました。
　その時感じた事をを本日あとがきとして残したいと思い
ます。私はプロフェショナルの方に久々に出会いました。 
その方は富士登山のガイドです。鈴木悦子さんという女
性で、富士山を700回登っているとのことです🗻✨。
　7月10日から9月10日の間、富士山に毎日登って1年間に
60回、20年間ガイドしているとのこと。
　彼女は看護師もされているとのことです。
　五合目（2,400m）まではバスで、五合目に着いたら直ぐ
には登らず、1時間から1時間半ほど体をならすことが大
切だとか。 その日も誰一人でも高山病になる人はいません
でした。 歩き始めたら歩き方のアドバイスをしてくださって
岩場では、楽な岩の選び方をレクチャー、体に負担なく登
れました。
　下山で私は足にきてしまい、辛くて苦しそうにしていた
ら、鈴木さんが『金井さん休憩する時には腰掛けないで
壁に寄りかかって休憩してください』とのアドバイス。
そのおかげで私は無事に下山できたのかと思います。
感謝、感謝😁✨。
　本庄に戻り、一緒に登った岡崎吉宏さんと『かんな湯』
へ♨風呂上がりの生ビールは最高でした🍻。
今までに飲んだ生ビールでは一番美味しかったです。
　人間は、苦しさや辛さが無いと本当の喜び、そして楽し
さは感じないのかも！！！！　

金井福則

本庄ロータリークラブ 部活動

桜井祐治会員から本日麻雀部発足の報告が
ありました。（委員会報告ページ2）
ここで当クラブの部活動のご紹介いたします。
ご興味のあるかたは幹事までご連絡ください。

ゴルフ部いつでも部員大募集

茶道部気まぐれに部活動行っています

渋谷会こよなく酒を愛す会

麻雀部この度発足の運びとなりました


